

DÉPARTEMENT VÉTÉRINAIRE

DE

L'UNIVERSITÉ LAVAL

A QUÉBEC

A la demande et avec le concours du Gouvernement Provincial, l'Université Laval a ouvert à Québec, un département vétérinaire.

L'enseignement s'y donne en français ; mais il n'y a aucune restriction quant à la nationalité des élèves.

DURÉE DE L'ENSEIGNEMENT.

L'enseignement vétérinaire dure trois années, comprenant deux termes par année, le terme de Noël et le terme de Pâques.

OUVERTURE DES COURS.

Les cours commencent dans la première semaine d'octobre en même temps que les cours de Droit et de Médecine, et se terminent au commencement d'avril.